



## Erfolgsbilanz: Porsche auf der Techno Classica

**13/04/2017** Klassische Porsche sind gefragter denn je. Daran ließ die Resonanz von Kunden und Publikum auf der Techno Classica 2017 keinen Zweifel. Porsche Classic schloss zahlreiche Fahrzeugverkäufe und Restaurierungsanfragen ab.

Mehr als 185.000 Besucher zählte die Essener Leitmesse für klassische Fahrzeuge in diesem Jahr. Spektakuläre Anziehungspunkte für Sportwagen-Kenner waren erneut die Exponate von Porsche Classic und Porsche Classic Partnern. So standen mit einem 356 B 2000 GS Carrera 2 Cabriolet und einem 904 Carrera GTS zwei Raritäten zum Verkauf. Beide fanden ebenso neue Besitzer wie sieben weitere der insgesamt 15 angebotenen Porsche-Klassiker. Zahlreiche Anfragen für Werksrestaurierungen mündeten in zehn Aufträgen für komplette und ebenso viele Teil-Restaurierungen. Als weitere Höhepunkte präsentierte Porsche Classic drei außergewöhnliche 928 aus dem Porsche Museum zum 40. Geburtstag des ersten Gran Turismo aus Zuffenhausen.

Impressionen vom Porsche-Stand gibt's hier:

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/historie/porsche-historie-techno-classica-2017-erfolgsbilanz-13629.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/8b0fd9b9-ebaa-4e13-801d-6bd1fa6a2e35.zip>

Externe Links

[www.porsche.de/classic](http://www.porsche.de/classic)